

Frauen aus dem Salzland vom AOK- Vereinswochenende begeistert

23.05.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

Die AOK Sachsen-Anhalt, Partner des Sports beim LSB Sachsen-Anhalt, verlost seit 2015 Vereinswochenenden. Zahlreiche Sportvereine hatten sich im Vorfeld für ein sportliches Wochenende im Mai an der Landessportschule in Osterburg beworben. Losglück hatte die Frauensportgruppe des SV Salzland Staßfurt e.V. Und die Frauen eine tolle Zeit in der Altmark, wie ihrem Erlebnisbericht zu entnehmen ist.



Die Gewinnerinnen eines AOK Vereinswochenendes 2023 aus dem Salzlandkreis in der Landessportschule Sachsen-Anhalt in Osterburg.

(© Verein)

Die Vorfreude war groß! Am 12. Mai ging es endlich los. Neun Mitglieder des SV Salzland e.V. machten sich auf den Weg nach Osterburg, darunter auch Vereinsvorsitzende Sigrid Hermanns. Auf dem Programm standen zahlreiche sportliche Aktivitäten wie Zirkeltraining, Schwimmen und Kegeln aber auch Bogenschießen im Freien. „Diese Sportart war für uns eine Erfahrung, die wir nicht kannten, uns aber angenehm überraschte“, so Hermanns. Unterstützt wurden sie dabei von Trainern, die mit Rat und Tat zur Seite standen.

Zeit für Freizeit blieb natürlich auch. So besuchte die Sportgruppe das Spargelfest in Osterburg. Untergebracht waren die Gewinnerinnen in der Landessportschule, die auch die gastronomische Versorgung übernahm. „Ich kann im Namen aller anwesenden Sportfreundinnen sagen, dass es ein wunderschönes Wochenende mit viel Abwechslung, Spaß und Freude gewesen ist. Wir sagen Danke an alle Verantwortlichen der AOK Sachsen-Anhalt und des LSB Sachsen-Anhalt, die für uns dieses schöne Wochenende ermöglicht haben“, erklärte Sigrid Hermanns.

Hintergrund: Die Vereinswochenenden sind Teil einer Kooperation zwischen dem LSB Sachsen-Anhalt und AOK Sachsen-Anhalt mit dem Ziel, den Aktiven- und Breitensport im Land zu fördern. Bewerben können sich ausschließlich Mitgliedsvereine des LSB Sachsen-Anhalt und einzelne Vereinsabteilungen oder Sportgruppen.